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 昨年の今頃はインフルエンザ対策で、てんやわんやでした。 今年は大流行は無しかと思って

いたら北海道の渡り鳥のふんから強毒の鳥インフルエンザが見つかったとかで、油断は禁物！  

 幸い今年はワクチンもすんなり手には入り、11 月早々には入居者さんも職員も予防接種を完

了します。 少しは安心しています。 インフルエンザやノロウイルス情報は、テレビやラジオ

から得るのですが、情報を正しく判断しないとただ振り回されて徒労に終わることが多く、精神

的に疲れます。 しかし、そんな気持ちを明るくしてくれる話しがありました。 ご存知、ドラ

フトで日本ハムが早稲田の斎藤選手を獲得する交渉権を得た事です。 あのハンカチ王子が北海

道に来るのですヨ。 アンビリーバブルです。 一刻も早く契約書に判子を押して入団発表して

もらいたいのですが、そこは順番・段取があるのでじっと待ちます。 もしこの話がダメなった

ときの私の精神的なダメージは大きく、寝込む事になるでしょう。 ですからマスコミの皆さん

は悪い情報は流さず、北海道に来てくれるためにはどうすれば良いかだけを流してください。

11 月の行事予定 
 １・11/9  フミさん 満 91 歳 誕生日おめでとう。 
 ２・びほろ文化祭参加 11／1～3 まで 

 10/21.25 の両日に北見の菊まつりを見に行

ってきました。 昨年はインフルエンザのお陰

で見に行く事が出来ませんでしたので、皆楽し

みにしていました。 小春日和の良いお天気で

しかも菊の花が今年は特によく見えました。 

 色といい、形といい立派な菊をバックに写真

を取りまくり。 一番は坂本龍馬とお龍の菊人

形から顔を出して映す写真は大爆笑でした。 

福山雅治もビックリの竜馬の出来上がりです。

 今年も文化祭の準備に大わらわでした。 一

年かけて準備をしているにもかかわらず、最後

は職員に叱咤激励されて何とか作品の完成で

す。 まるで小学生の頃、夏休みが終わるとい

うのに、自由研究の作品が出来ていなくて、親

に手伝ってもらった昔の自分事を思い出しま

す。 今はそれが逆転しています。 今年もお

年寄りの力作や、山ちゃんの遺作があります。

 お誘いあわせの上、見に行ってください。 
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